Von mutigen Mäusen und fliegenden Betten

Der Berner Kinderbuchautor Lorenz Pauli machte am Sonntag halt in Urdorf. Zusammen mit dem Collegium Musicum Urdorf erzählte er von Fantasiewelten.

Christian Murer

Das Collegium Musicum Urdorf (CMU) lud am Sonntagabend zu einem Familienkonzert. Dies zusammen mit dem Berner Kinderbuchautor und Geschichtenerzähler Lorenz Pauli, der einst eine Banklehre absolviert und danach 25 Jahre lang als Kindergärtner gearbeitet hat.

Mit im Gepäck hatte Pauli seinen grossen Stoffbär. Zusammen mit ihm und dem Streichorchester erzählte er seine Geschichten.

Zum Beispiel eine von fünf Mäusen mit fünf ganz unterschiedlichen Charakteren. Eine ist besonders vorwitzig und mutig und bringt es fertig, die Katze in die Flucht zu schlagen. Eine weitere Geschichte handelte von der aufgeweckten Jasmine und ihrem fliegenden Bett.

«Lorenz Pauli zusammen mit seinem Bär als Erzähler zu erleben, ist ein ganz besonderes Vergnügen», sagte Pascal Druey, «denn seine Geschichten kommen mit viel Witz und Charme daher und bringen Gross und Klein zum Lachen.» Trotz ihrer Leichtigkeit hätten die Geschichten eine ungeahnte Tiefe. «Die unterschiedlichen Charaktere mit Musik zu unterstützen, war mir und dem CMU ein grosses Vergnügen und ich bin für diese Begegnung sehr dankbar», so der CMU-Dirigent.



Geschichtenerzähler Lorenz Pauli und sein Bär machten gemeinsame Sache mit dem Collegium Musicum Urdorf. Bild: Christian Murer